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Напоминаем 

об опрессовке
Уважаемые жители города!

Определен срок проведения ремонтных ра-
бот на Нижнетуринской ГРЭС – с 20 июля по 2 
августа. Во время проведения этих работ го-
рячее водоснабжение в жилых домах будет 
отсутствовать.

Лето – это период отпусков. Многие из вас 
оставят свои квартиры без присмотра. Или, мо-
жет быть, вы просто планируете выезд на дачные 
и садовые участки. В связи с этим обращаемся с 
просьбой принять меры по предотвращению за-
топления ваших квартир и квартир соседей.

МУП «Технодом».

Ежегодно в феврале в португальском го-
роде Синтра проводится традиционный кон-
курс юмористических рисунков, размещен-
ных в периодической печати. Рисунки при-
ходят со всего мира, и за 2008 год свои рабо-
ты представил 401 участник из 62 стран. Ра-
боты размещены в 273 изданиях.
От России на этом конкурсе за 2008 год отме-

чены «Комсомольская правда», «Журналист», 
«Коммерсант» и, что особенно приятно, – газе-
та «Резонанс» и наш постоянный автор Станис-
лав АШМАРИН с рисунком на тему охраны окру-
жающей среды!    

Н. ФРОЛОВА.

Успех

Отмечены 
в числе лучших

Лесничанка победила 
в викторине

Лесничанка Наталья Факова стала победи-
тельницей викторины всероссийского радио 
«Курьезы на бис, или Забытые мелодии нот-
ных строк». Ей вручена памятная книга «Из со-
кровищ музея А.Н. Скрябина».

Передача-викторина «Курьезы на бис, или 
Забытые мелодии нотных строк» выходит в 
эфир ежемесячно, попробовать свои силы, 
участвуя в ней, могут все желающие знатоки 
музыки.

О. ХОРОШЕНКО.

О прожиточном 
минимуме

Постановлениями Правительства Свердлов-
ской области величина прожиточного минимума 
на III квартал 2009 года установлена в следу-
ющих размерах: в расчете на душу населения 
Свердловской области – 5205 рублей в месяц; 
для трудоспособного населения – 5614 рублей 
в месяц; для пенсионеров – 4128 рублей в ме-
сяц; для детей – 4973 рубля в месяц.

Минимальный потребительский бюджет на III 
квартал 2009 года утвержден в следующих 
размерах: в расчете на одного жителя Свердлов-
ской области – в размере 12907 рублей в ме-
сяц; для трудоспособного населения – 15213 
рублей в месяц; для пенсионеров – 11557 ру-
блей в месяц; для детей – 8317 рублей в месяц.

Соб. инф.

Нуждающимся 
в протезно-
ортопедических
изделиях

В соответствии с Постановлением Прави-
тельства Свердловской области №140-ПП от 
28.02.2005 г. граждане (в т.ч. дети), не имеющие 
группу инвалидности, но по медицинским показа-
ниям нуждающиеся в протезно-ортопедических 
изделиях, могут получить бесплатно протезно-
ортопедические изделия (за счет средств об-
ластного бюджета): корсеты, корректоры осан-
ки, ортезы, ортопедические аппараты, туторы, 
кистедержатели, ортопедическую обувь, бан-
дажные изделия.

Желающие могут обратиться в УСЗН г. Лесно-
го (ул. Карла Маркса, дом 8, каб. №4). При себе 
необходимо иметь: паспорт, медицинскую справ-
ку от врача-специалиста, подтверждающую на-
личие медицинских показаний для обеспечения 
протезно-ортопедическим изделием, свидетель-
ство о рождении (детям до 18 лет).

Телефон для справок 3-19-26.
Л. МЕЛЬНИКОВА, начальник УСЗН.

По информации начальника отде-
ла эпидемиологического надзора Ре-
гионального управления №91 в г. Лес-
ном Валерия Анатольевича Копылова, в 
этом весенне-летнем сезоне (по состоя-
нию на 10 июля) за медицинской помо-
щью от укуса клещом обратились 534 
жителя города. Это на 13% больше, чем 
в прошлом сезоне. Зарегистрировано 8 
случаев клещевого энцефалита и 7 слу-
чаев болезни Лайма.
Надо сказать, что две предыдущие неде-

ли наблюдался спад. Если в мае-июне обра-
щались за помощью свыше ста человек в не-
делю, то на позапрошлой неделе пострада-
ли 23 человека, а на прошлой – 25. И еще 
надо сказать, что, по наблюдениям санитар-
ных специалистов, приходят к медикам лишь 

50-60% укушенных людей, остальные не счи-
тают нужным этого делать.

К вопросу о своевременной вакцинации 
против клещевого энцефалита. Людям, про-
шедшим полный курс вакцинации (то есть три 
прививки), иммуноглобулин в случае укуса 
клещом не требуется. Во всех прочих вари-
антах необходим 1 мл на 10 кг веса. Бесплат-
ный иммуноглобулин положен пенсионерам, 
неработающим и детям до 18 лет. Остальные 
категории граждан вынуждены платить за 1 
мл иммуноглобулина около 600 рублей. Не 
трудно подсчитать, что вакцинация дешевле. 
И сейчас не поздно об этом подумать: в ак-
тивный сезон поберечься – клещи затаились, 
но не успокоились, – а осенью поставить при-
вивку.

Подготовила Светлана ЩИПАКОВА.

Клещи затаились, 
           но не успокоились В редакцию обратился житель Лесного, 

пенсионер: «Проживаю в старом доме по 
Коммунистическому проспекту, 30 более 40 
лет, но ни разу не видел, чтобы пожарные 
пришли и проверили подвалы. А в подва-
лах – старая мебель и прочая рухлядь, хра-
нятся и ГСМ, отчего и возникают возгора-
ния. Пожарные выезжают только на туше-
ние огня, а где же профилактика по предот-
вращению этих возгораний?».

Вопрос читателя мы адресовали ГУ «Специаль-
ное управление ФПС №6 МЧС России», и ему от-
вечает и.о. начальника Алексей ДОЩЕННИКОВ: 
«7 июля текущего года совместно с представите-
лем домоуправления №3 МУП «Технодом» прове-
дена проверка информации о захламлении подва-
ла жилого дома по адресу: Коммунистический про-
спект, 30 мебелью и ГСМ. В ходе проверки инфор-
мация не подтвердилась. В подвале складирова-
ние горючих материалов не выявлено. Подвал на-
ходится в удовлетворительном состоянии.

Одновременно сообщаю, что в соответствии с 
«Правилами пожарной безопасности в РФ ППБ 01-

03» соблюдение требований пожарной безопасно-
сти на предприятиях возлагается на руководите-
лей предприятий, в данном случае – на управля-
ющую компанию МУП «Технодом». Ежегодно в со-
ответствии с постановлениями главы ГО «Город 
Лесной» представителями МУП «Технодом» со-
вместно с представителями СУ ФПС №6 МЧС 
России проводятся проверки противопожарного 
состояния подвальных помещений, технических 
подполий, чердаков всех жилых зданий города на 
наличие горючего мусора, закрытие подвалов на 
замки и так далее. При проведении с 2006 года по 
2009 год проверок подвалов жилых домов нару-
шений требований пожарной безопасности в под-
вале, расположенном в жилом доме 30 на Комму-
нистическом проспекте, не выявлялось.

В результате проведенной совместной и це-
ленаправленной работы наблюдается тенден-
ция снижения пожаров в подвалах жилых до-
мов (2007 г. – 6 пожаров, 2008 г. – 1 пожар, 2009 
год – 3 пожара). Пожарами причинен минималь-
ный ущерб (2007 г. – 5400 рублей, 2008 г. – 350 
рублей, 2009 г. – ущерб не причинен)».

Подготовила Наталья ФРОЛОВА.

Подвалы проверяются регулярно

В редакцию пришло письмо:
«В «Вестнике» №18 была напечатана об-

надеживающая статья «Точка в актуальном 
вопросе». Про баню №3.

Цитируем: «Городская администрация, 
со своей стороны, ведет работу с руково-
дителями предприятий различных форм 
собственности по восстановлению здания 
бани к Дню города… Также могут принять 
участие в подарке своим землякам к празд-
нику и предприниматели города… Усилия-
ми администрации городского округа бан-
ный вопрос, наконец, решен».

Как мы все обрадовались! Но… День го-
рода прошел – баня не работает. Ждать ли 
открытия? Или дело застопорилось?

Е. ГАВРИЛОВА, Р. КОЧИНА, П. ИЗБАЕВ, 
Н. ПОДОКСЕНОВА, г. Лесной».

Уважаемые лесничане, конечно, ждать от-
крытия!

Немного опередила местная студия телеви-
дения, показав в минувшую пятницу сюжет о 

Жителей города, судя по телефонным 
звонкам в редакцию, волнует горячее 
водоснабжение. Нет, сам факт наличия 
горячей воды прохладным летом кри-
тике не подлежит, а вот ее запах, цвет 
и температура не нравятся населению. 
Почему «летняя» горячая вода каче-
ственно отличается от «зимней»? На во-
прос отвечают специалисты МУП «Тех-
нодом», цеха горячего водоснабжения и 
Регионального управления №91 ФМБА 
России.
По словам руководителя МУП «Технодом» 

Евгения Владимировича Божко, дело в том, 
что летом отключена отопительная систе-
ма, поэтому нет циркуляции, и горячая вода в 
трубах застаивается, меняя цвет и запах. На-
сколько сильно вода меняет эти параметры, 
зависит от состояния труб, а трубопроводы в 
нашем городе в большинстве своем старые. 
Причем только 20% трубопроводов в ведении 
города, остальными занимается комбинат.

Начальник цеха 006 комбината Валерий 
Анатольевич Алехно уточнил, что результаты 
проводимых анализов горячей воды показы-

том, как здание бани приводится в порядок и 
чьими силами это происходит. Для тех, кто ви-
дел, ничего нового не сообщу, а для осталь-
ных – рассказываю.

Напомню, что «банный» вопрос решался тя-
жело, администрация и хозяин бани В. Рычков 
долго находились в принципиальных разно-
гласиях, но сегодня пути взаимодействия на-
лажены – баня №3 передана в аренду Комби-
нату благоустройства г. Лесного. Однако пре-
жде чем распахнуть двери перед горожанами, 
в здании необходимо было произвести серьез-
ный ремонт: баня находилась в аварийном со-
стоянии. А на эти цели требовались средства 
в сумме двух миллионов рублей.

Мы писали в свое время, что для горо-
да ремонт бани – это нецелевое использова-
ние средств бюджета, поэтому глава С. Ще-
калев обратился к предпринимателям Лесно-
го с предложением финансового и иного уча-
стия в восстановлении бани. Был определен 
фронт работ для откликнувшихся. Так, СП 
ОАО СУС меняет все внутренние сети, комби-

Ждать ли открытия?

Почему «летняя» горячая вода 
              отличается от «зимней»?

вают соответствие санитарным нормам: нали-
чие запаха не обнаруживается, а температура 
на станции, так сказать, «на выходе», от 760С 
до 900С. Замеры воды проводятся и в кварти-
рах и тоже соответствуют требованиям, пред-
писывающим доводить до потребителя горя-
чую воду температурой не ниже 600С. Другое 
дело, что вода за ночь действительно успева-
ет остыть из-за отсутствия той самой циркуля-
ции, и встающим рано жителям города прихо-
дится подолгу ее пропускать. Но лесничанам 
пока никуда от этого не деться. Если бы в си-
стеме водоснабжения города были разделе-
ны отопление и подача горячей воды, мы бы с 
этой проблемой не сталкивались каждое лето. 
Но в Лесном горячая вода подводится к домам 
по отопительным трубам, поэтому зимой вода 
горячее, чем летом.

Руководитель Регионального управления 
№91 ФМБА России Евгений Алексеевич Миро-
шкин добавил, что температура горячей воды 
на «точке передачи» потребителю и на под-
ходе к жилым домам действительно соответ-
ствует санитарным нормам – это подтверж-
дают еженедельные анализы, охватывающие 
все магистральные водоводы города. Более 

того, в этом году вступили в действие санитар-
ные правила горячего водоснабжения, и их на-
рушение (в данном случае снижение темпера-
туры воды в квартирах ниже 600С) влечет за 
собой штрафные санкции. Иными словами, 
как сказал Евгений Алексеевич, если жителей 
сильно не устраивает температура горячей 
воды, пусть обращаются, будут приняты меры. 
В прошлом году были такие случаи, наводили 
порядок, подключали соответствующие орга-
низации. В этом году ситуация пока спокойнее.

Не отрицается санитарными специали-
стами тот факт, что приходится делать скид-
ку на лето и пропускать воду из-под крана – 
нынешним прохладным летом она успевает 
остывать, но при пропускании все же дости-
гает нужной температуры. А что касается цве-
та и лишнего запаха горячей воды, то Евгений 
Алексеевич Мирошкин называет ту же причи-
ну – водоразводящие сети, поэтому жалобы 
напрямую связаны с тем, в каком районе го-
рода не устраивает жителей вода, в каком кон-
кретно доме, и еще раз предлагает обращать-
ся в Региональное управление. Качество воды 
будет проверено.

Спрашивала Светлана ЩИПАКОВА.

нат «Электрохимприбор» – наружные сети (по-
дача пара), ООО «Рифей-2» выполняет отде-
лочные работы. Еще ряд городских предпри-
ятий помогает посильно и по мере возможно-
стей – финансово.

Действительно, сначала срок открытия бани 
был намечен на первую половину июня – хоте-
ли подгадать к Дню города. Но не все соверша-
ется быстро – просто потому, что делается тща-
тельно, на совесть, несмотря на постоянно воз-
никающие сложности. Ремонт в настоящее вре-
мя продолжается, работы выполнены на 80%. 
Уже отремонтированы парные, душевые, помы-
вочные отделения. Проведен косметический ре-
монт во всех помещениях. Завершены монтаж-
ные работы по внутреннему трубопроводу, уста-
навливается парогенератор. Но есть еще тыся-
ча важных «мелочей», которые необходимо оси-
лить работникам, восстанавливающим баню, 
поэтому ее открытие состоится не так скоро. Мо-
жет быть, в августе.

Анастасия СЕРГЕЕВА, г. Лесной.

С.Ашмарин со сборником рисунков.


